

Les amis de Cuba au Salvador condamnent le blocus étasunien



La Havane, 14 mars, (RHC/PL).- L'Assemblée nationale des comités de solidarité avec Cuba au Salvador a exigé la levée immédiate du blocus économique, commercial et financier par lequel les États-Unis espèrent depuis plus de 50 ans déjà réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

Des représentants des comités salvadoriens de solidarité avec Cuba ainsi que des organisations qui rassemblent les handicapés de guerre du FMLN, le Front Farabundo Marti pour la Libération Nationale, et les praticiens formés à l'École latino-américaine de Médecine de La Havane, ont condamné le blocus que quelques-uns d'entre eux ont qualifié de politique génocidaire.

D'autres sont intervenus pour confirmer que Cuba reste le phare éclairant le chemin de ceux qui luttent pour l'édification d'une nouvelle société sans des privilèges pour les minorités.

Les intervenants ont également mis en exergue la solidarité permanente de Cuba avec tous les peuples du monde et notamment avec les Salvadoriens, dans les domaines de la formation de médecins et

d'autres cadres professionnels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/87197-les-amis-de-cuba-au-salvador-condamnent-le-blocus-etatsunien>



Radio Habana Cuba